

ハピネッツ、なんぴあ、国文祭…  
今年もいろいろありました



# 日々初心

市長コラム・日々初心  
市長 ● 穂積 志(もとむ)

## 平成26年を振り返って

師走、今年もまた慌ただしい季節がやってまいりました。先生も走り出すと言われるこの時季、道行く人の表情でその人にとってどんな1年だったかがわかるといって人の話を聞いたことがあります。12月というのは不思議な月です。それでは私なりにこの1年を振り返ってみます。

まずは、秋田公立美術大学の話題です。1月、客員教授でプロファイギュアスケーターの荒川静香さんが、スケッチのモデルとして学生の前で優雅なスケートイングを披露しました。また4月には、初めて1年生から4年生の全学年が揃って新学期を迎えています。そしてトップスポーツ、プロバスケ・秋田ノーザンハピネッツの快進撃です。5月、念願の有明コロシウムでのファイナルでは、堂々の準優勝を飾り、ブースターの活躍とも相まって市民に自信と感動を与えてくれました。サッカー・ブラウブリッツ秋田も拠点を

秋田市に移し、2014シーズンからはJ3に参入、ラグビー・秋田ノーザンブレッツも地域に根ざした活動を続けています。

また、本市が進める市民協働・都市内地域分権でも大きな動きがありました。5月には、御野場地区に南部市民サービスセンター「なんぴあ」がオープンし、同じく東部公民館に隣接する運動広場では、(仮称)東部市民サービスセンターの建設に着手しています。現在建設中の新庁舎に、(仮称)中央市民サービスセンターが整備されることで、市内7地域すべてにサービスセンターが揃うこととなります。

広島市では8月、多くのかたが亡くなった痛ましい土砂災害も起きました。同様の現象はどの都市においても起こり得ることから、本市としても、その対策の強化に取り組んでいることは言うまでもありません。

そしてまだ記憶に新しい第29回国民文化祭では、文化や芸術の大

きな力に加えて、市民が持つ力の大きさを再認識したところで、国文祭に合わせて開催した「しみん大文化祭inアルヴェ」では、2千人を越す市民がステージ出演や展示販売などに参加しました。また、各種イベント企画や会場での受付・案内など、さまざまな場面での「市民力」の発揮が光り、まさに市民協働の理念を具体的行動で表してくれました。

国際交流では、8月、アメリカ・アラスカ州キナイ半島郡から来秋した高校生バレーボールチームが地元の高校と合同練習を行い、11月には、ドイツ・パッサウ市との姉妹都市提携30周年を記念したコンサートで、同市から招いた音楽家が、パイプオルガンの荘厳な響きで市民を魅了しました。

駆け足で1年を振り返りましたが、残された季節はさらに足早に過ぎ去っていくことでしょう。みなさんも健康には十分留意され、良い年をお迎えください。

12月は市税完納強調月間

## 納期内納付にご協力ください



セイキツズ

固定資産税第3期と国民健康保険税第6期の納期限は来年1月5日(月)です。納付には便利な口座振替をご利用ください。

また、納期限が過ぎた市税があるかたは年内に納付するようお願いします。

休日納税窓口(納税相談も)をご利用ください

### ■納税課の窓口☎(866)2058

市・県民税、固定資産税、軽自動車税などの納付・相談ができます。

日時▶12月20日(土)・21日(日)・27日(土)・28日(日)・29日(月)・30日(火)、午前8時30分～午後5時15分

納税課の場所▶市役所2階。建物右の守衛室側入口からお入りください

### ■国保年金課の窓口☎(866)2189

国民健康保険税の納付・相談ができます。

日時▶12月20日(土)・21日(日)、午前8時30分～午後5時15分

国保年金課の場所▶市役所議場棟1階。正面から見て左の建物です



## 12月11日(木)▶20日(土)は、年末の交通安全運動実施期間

車は、すべての席でシートベルトを着用し、安全運転を心掛けましょう。歩行者は、夕暮れや夜間に出掛ける時は、明るい服装や反射材などを身に付けましょう。

### 12月は「飲酒運転追放県民運動強調期間」

これから年末にかけて、忘年会などで飲酒する機会が多くなります。後を絶たない飲酒運転を追放するため、一人ひとりが自覚を持ち、次のことを必ず守りましょう。

- ・運転する時は、絶対に酒を飲まない
- ・酒を飲んだ時は、絶対に車を運転しない
- ・運転する人には、絶対に酒を飲ませない
- ・酒を飲んだ人には、絶対に車を運転させない

問い合わせ 交通政策課☎(866)2035



## ページめくりカレンダー

気になる情報はページ(P)をめくってネ!

月 日	イベント名・事業名▶掲載ページ
12/5(金)	広報あきた発行日
6(土)	・サンライフ秋田 運動と趣味の教室(申込開始)▶P20
7(日)	
8(月)	・秋田市地域特産品を募集(26日まで)▶P8
9(火)	・子ども未来センターのおはなし会▶P17
10(水)	・除排雪のコールセンターを開設▶P11
11(木)	・お正月はじゃんご料理でおもてなし(25日も)▶P23
12(金)	
13(土)	・大住メンズ専科料理教室▶P23
14(日)	中小企業の年末の資金繰りを支援▶P8
15(月)	
16(火)	・講座「シルクロードの古代美術」▶P23
17(水)	
18(木)	地域保健推進員を表彰▶P16
19(金)	・アルヴェ クリスマスフェスタ(23日まで)▶P19
20(土)	・土崎図書館「冬の子ども広場」▶P17 ・南部公民館 冬のジュニアスクール▶P23 ・北部公民館 クリスマスケーキ作り▶P23
21(日)	・中央図書館明徳館「冬の子ども広場」▶P17 ・南部公民館 ミニ門松作り教室▶P23

### 表紙のはなし♪

金足農業高校の生徒たちの手で大事に育てられているシクラメンとピオラ。シクラメンは種植えから1年かけて育てられ、例年、秋の学校祭などで販売し、とても評判がいいそうです。そして、プランターに植えられたカラフルなピオラは、来年1月に市立体育館で行う「新成人のつどい」の会場に飾られ、式典に彩りを添える予定です。



外は木枯らし吹く肌寒い一日でしたが、実習温室の中は、生徒たちが丹精込めた花々のおかげで、なんだか気持ちまで“ほっこり”する空間になっていました。

編集発行■秋田市広報広聴課☎(866)2034

“広報あきた”は毎月第1・第3金曜日発行です。

秋田市ホームページ <http://www.city.akita.akita.jp/>

秋田市公式ツイッター <https://twitter.com/akitacity>

秋田市Facebookページ

<https://www.facebook.com/city.akita>